

Dezember 2020

Liebe Walkerinnen und Walker,

jetzt hat es uns schon wieder erwischt und wir dürfen nicht in der Gruppe walken.
Zur Erinnerung ein paar Fotos der beiden letzten Trainings im Oktober:



Da bleibt einem nicht anderes übrig als allein oder zu zweit zu walken.



So wird es auch im Dezember weitergehen, da aufgrund der aktuellen Regelungen weder Nikolaus- noch Silvesterwalk stattfinden wird. Auch unsere gemeinsame Glühweinwanderung durch die Zonser Altstadt entfällt.

Ich wünsche euch trotz allen Einschränkungen eine schöne Adventszeit .
Bleibt gesund und in Bewegung!



Kerstin